

Psaumes de l'Archange Gabriel

190. Développez la vision qui libère de toute négativité

1. Si l'œil est pur, s'il se tient dans la vision supérieure de la vie, maîtrisant la vision inférieure, il conduira l'homme sur le chemin de la vie belle, de l'intelligence et de l'immortalité.
2. Seul l'œil qui se tient dans la pureté peut permettre à l'homme de traverser tous les mondes sans se faire attraper et de retrouver le vrai chemin de la Lumière.
3. Là où il n'y a pas de mal, pas de négativité, là règne la divinité, là est la vision juste qui ouvre le noble chemin. Là où il n'y a pas d'enfermement s'ouvre l'apprentissage à l'éternité.
4. Celui qui regarde avec la vision inférieure s'enferme lui-même dans un monde limité. La négativité apparaît alors parce que l'homme a limité la vision en regardant ce qui ne doit pas être fixé. Ainsi, l'œil ouvre ou ferme un chemin.
5. Il y a des mondes tout autour de l'homme qui le forment et l'éduquent, l'inspirent et le poussent à regarder le monde sous un certain angle. L'inspirant d'après certains points de vue, suivant des intérêts particuliers, ces mondes l'empêchent d'avoir la vue d'ensemble, celle qui permet de percevoir la vérité absolue.
6. La façon dont vous regardez les choses détermine votre intériorité et les mondes qui vont venir y habiter.
7. Il y a toujours un monde qui regarde à travers l'homme. Si celui-ci accepte cette vision, elle s'empare de lui, de sa vie et le conduit sur un certain chemin. Il se retrouve alors prisonnier des concepts et des mondes qui animent cette vision et qui l'orientent, l'éduquent pour qu'il les serve. Si l'homme est ainsi amené à voir le négatif en tout, l'intelligence rusée, le complot, la médiocrité, la méchanceté et tout le cortège des contre-vertus qui avilissent et enferment l'âme dans un monde de désespoir sans avenir, il est clair que la Lumière n'éclaire plus son œil.
8. Si l'œil de l'homme n'est éclairé que par la lumière extérieure qui guide son corps, cela signifie que c'est le corps qui dirige sa vie et écrit sa destinée. L'homme peut faire tout ce qu'il veut, appeler les mondes supérieurs, les invoquer puissamment, accomplir les rites ancestraux et même tisser des liens avec l'alliance de Lumière incarnée sur la terre, tant qu'il ne parvient pas à éclairer son œil avec la lumière de l'esprit, la vie ne

sera pour lui qu'obscurité, illusion et pourra même le conduire dans le fanatisme, la bêtise et la désillusion.

9. L'œil de l'esprit ouvre le chemin de l'intelligence et de l'omniprésence divine.

10. Avant de libérer l'âme, il faut éduquer l'œil, car comment l'homme peut-il être libre si sa vision l'enferme dans un monde ? Ce sont de telles visions qui ont poussé les hommes à inventer des philosophies pour donner des semblants de réponses à leurs questions existentielles, des religions pour calmer leurs troubles métaphysiques et des modes de vie pour endormir leur conscience. Mais toutes ces créations n'ont rien à voir avec le monde divin, car elles ont systématiquement été motivées par la lumière qui n'éclaire que l'extérieur, laissant croire à l'homme que son corps est tout.

11. Sachez que dans le cœur se tient une sagesse bien plus grande que celle du corps. Mais l'intelligence de l'homme actuel est entièrement formée et née de la lumière extérieure du corps ; il lui est donc très difficile d'avoir accès à cette profonde sagesse du cœur dont je vous parle.

12. Le cœur est parfait parce que Dieu a créé toutes choses dans la perfection.

13. Le corps est organisé et régi par une hiérarchie qui maintient tous les mondes dans l'ordre, la sagesse et l'intelligence suprême.

14. L'œil est le trésor, le messager, le libérateur, mais il doit être maintenu pur en étant lavé dans l'eau de Gabriel. Alors l'homme peut voir et vivre la vie avec son âme ; alors la terre qui porte son corps devient la terre parfaite de la Tradition et le corps peut à son tour porter le cœur, l'œil, l'intelligence et les mondes supérieurs. Tout cela est parfait ; seul l'homme amène l'imperfection en regardant avec une vue déformée.

15. L'homme est l'intermédiaire entre les mondes visibles et les mondes subtils ; là est sa faiblesse. Dans les mondes physiques, la vision est fixée, mais dans les mondes subtils, il y a le tout possible ou le rien.

16. Seule l'intelligence peut éclairer pour faire apparaître ce qui est vrai. Seule la vision de Dieu à travers l'homme peut faire apparaître le vrai. Mais si cette vision est absente, c'est la vision de l'homme et tout ce qu'il pense qui vont devenir vrais, engendrant partout l'anarchie et la guerre. Oui, car toute vision vide de Dieu ne peut engendrer Dieu, c'est-à-dire l'harmonie, l'ordre et l'intelligence.

17. Ce n'est pas parce que l'homme a étudié les symboles sacrés et qu'il comprend certaines lois qu'il est habité par la vision de Dieu. L'homme comprend d'après sa formation, mais qui l'éduque ? Est-ce réellement la Lumière ou n'est-ce pas plutôt la tradition de ceux qui ont toujours fermé les portes à un monde inconnu et à une intelligence supérieure ? N'est-ce pas la peur qui veut que tout soit toujours sous contrôle, maîtrisé, compris, placé dans des boîtes avec des étiquettes et associé avec

des mondes connus et délimités ? Ce qui est certain, c'est que ces mondes non divins, vivant et agissant dans l'œil de l'homme chercheront toujours à voler la Lumière et à l'enfermer, non pas pour libérer l'homme, mais pour l'asservir encore plus à un monde d'illusions et de mensonges.

18. Seule la pureté de la vision de Dieu, de l'âme pourra éveiller le chemin de la bonté, de la perfection, de la grande sagesse et faire apparaître le lieu où il n'y a pas de négativité.

19. La seule négativité est de voir qu'il y a des choses qu'il ne faut pas manger et de les manger quand même. Tu peux voir ces choses, mais si tu leur permets d'entrer en toi et si tu mélanges leur essence à la tienne, tu souffriras, car une fois qu'une telle essence t'a fécondé, elle grandit en toi, s'impose et finit par apporter l'anarchie dans tout ton être.

20. L'imperfection fait partie du monde parfait que Dieu a créé et tu peux la regarder, mais elle ne doit pas entrer en toi et se substituer à la vision divine.

Père Gabriel, comment savoir si notre œil est pur et si nous sommes sur ton chemin de vérité, car bien souvent, nous pensons comprendre et par la suite, nous nous apercevons que nous n'avions vu qu'un seul aspect, que nous n'avions pas tout compris?

21. Oui, cela est juste. L'homme est influencé par des mondes qui ne sont pas éclairés par le ciel et l'intelligence de l'éternité. Ce ne sont que des mondes éphémères, transitoires, ponctuels, qui l'amènent vers des mondes subtils, immatériels qui, bien souvent, le conduisent vers le recyclage ou la mort.

22. L'homme n'est pas éduqué par le corps de la Tradition, qui porte l'œil de la lumière divine. Il n'a pas cette sagesse, cette intuition, cette inspiration qui pourraient le relier à ce qui est immortel. Son intellect n'est pas assez affiné, il n'a pas la sensibilité ni la volonté pour agir à partir du mouvement de l'esprit. Il est enfermé dans une bulle de concepts, de perceptions, de désirs et n'a pas d'autres orientations que celles des mondes qui le gouvernent et qui ont mis en lui certaines visions et pensées, certains sentiments, aspirations, volontés et besoins. Ainsi, sortir de cette bulle n'est même plus concevable pour lui aujourd'hui. La Lumière est au-delà de tout cela. Elle est l'intelligence qui peut nourrir l'intellect, le cœur et la volonté pour guérir l'homme, le redresser, l'éveiller et le conduire.

23. L'homme doit être éduqué pour accepter la vision supérieure, sans vouloir l'attraper pour l'amener à combler uniquement les manques dus à l'imperfection du corps. Ce n'est pas l'imperfection qui doit diriger la vision, mais la perfection. Cependant, même quand l'homme accepte l'idée de la perfection de la Lumière, il la conçoit encore avec

son corps, sa volonté, ses sentiments et sa pensée, qui veulent toujours que la Lumière soit au service de l'homme. Ainsi, pour l'homme, la Lumière existe uniquement pour lui et il ne peut la concevoir en dehors de son monde, mais cela n'est qu'une vision, car il existe une autre vie.

24. C'est la Lumière qui a donné naissance à la pensée, au sentiment, à la volonté et au corps. Quand le corps a été formé et que l'homme s'est éveillé en lui, il s'est mis à regarder avec les yeux du corps et il a vu son imperfection. Mais alors, au lieu de se tourner vers la perfection de la Lumière en comprenant qu'il ne peut la trouver que dans le non-corps, l'homme a tout fait pour l'enfermer et la limiter au monde du corps à travers une perfection matérielle, au détriment de l'âme et de l'esprit.

25. Il y a une autre vie, mais l'homme non éduqué ne peut pas la concevoir. Certains la comprennent intellectuellement, mais ils ne la vivent pas, car le corps les rappelle toujours à lui et s'empare de leur œil, de leur vision.

26. L'âme est immortelle, mais l'homme veut l'attraper avec son œil pour l'emmener vers ce qui éteint la Lumière et qui conduit tout vers la mort et le recyclage.

27. L'œil doit conduire vers la vie et non vers la mort.

28. L'œil qui perçoit la grande bonté ouvre le chemin de l'éternité, de ce qui est plus grand que le corps, que la mort et le recyclage ; c'est un monde inconnu du corps, qui le dépasse et qui est hors de son contrôle. Si l'homme accepte cette vision, il pourra vivre avec son âme, qui le conduira alors vers la perfection.

29. Je vous dis de laver vos yeux avec l'eau de mon baptême, de ma source, de mon enseignement, de ma présence. Apprenez à regarder d'une autre façon, car votre regard détermine vos alliances et écrit votre avenir. Votre regard appelle des êtres qui entrent en vous, s'installent et vivent de vous pour vous conduire là où vous ne voulez pas aller.

30. Si vous voulez connaître la grandeur, appelez-la dans vos yeux et vivez avec elle. Elle vous conduira et éclairera votre chemin en vous révélant les pièges, ce qu'il ne faut ni manger ni toucher. Alors toute négativité s'enfuira de vous, car vous serez éduqués par les Anges.